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Abstract (en)
[origin: WO2015131999A1] A multi-hull watercraft, such as, for example, a catamaran, is disclosed. The multi-hull watercraft has a first and a second
hull, and also a connecting structure, via which the first hull is connected to the second hull. The connecting structure has an adjustment bearing for
changing a position and/or an orientation of the first hull relative to the second hull. The adjustment bearing is connected to the first hull via at least
one compensating connection. The compensating connection has one or more degrees of freedom for reducing a bearing load of the adjustment
bearing.

Abstract (de)
Offenbart wird ein Mehrrumpf-Wasserfahrzeug, wie beispielsweise ein Katamaran. Das Mehrrumpf-Wasserfahrzeug (1) weist einen ersten und
einen zweiten Rumpf (2, 3) auf, sowie eine Verbindungsstruktur, über welche der erste Rumpf (2) mit dem zweiten Rumpf (3) verbunden ist. Die
Verbindungsstruktur weist ein Verstelllager auf zu einer Veränderung einer Position und/oder einer Orientierung des ersten Rumpfes relativ zum
zweiten Rumpf Das Verstelllager ist über mindestens eine Ausgleichsverbindung mit dem ersten Rumpf verbunden. Die Ausgleichsverbindung wist
einen oder mehrere Freiheitsgrade auf zur Verringerung einer Lagerbelastung des Verstelllagers.
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